
 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          お守り隊の見事な説明に感嘆の声(現窯下) 

 

 

 

 

 

 

 

展示された平佐焼    持ち寄られた焼物の数々   もてなしの準備中    地元あぐり館も協力 
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全容を見せた平佐焼窯跡。職員の説明にも力が入ります(平佐焼窯跡群) 

 

 

 

 

 

 

 

 

献花をする参列の方    〈保健福祉部〉 

１１月３日、秋晴の天気の下、１００人余りの参

加者が４班に分かれ、５㎞の行程で「平佐西地区歴

史さんぽ」を行いました。 

今年は運良く、埋蔵文化財調査センターが行って

いる平佐焼窯跡群の発掘調査の様子を見学できま

した。発掘現場には掘り起こされた登り窯が出現。

その迫力に見学者の皆さんも驚きの様子で見入っ

ていました。なお、発掘調査地は道路敷になること

になっており、保存と活用について要望の声も上が

っているところです。 

 

班ごとに集合(古墳前)  じゅのしどん前を行く   皿山に到着 



 

 

 

 

 

その１８ 

歴史遺産お守り隊と 

クリアファイルプレゼント 

(第２弾 窯跡めぐり版) 

今回の平佐西地区歴史さんぽでは、「平佐西地区歴

史遺産お守り隊」に平佐現窯跡を含めた平佐焼の説明

と周辺の誘導などを担っていただきました。地元の歴

史遺産を知り、発信していくきっかけづくりのひとつ

として講座を企画し、多くの方に参加いただきまし

た。今後も、思いを同じくする人が集い、発信してい

く場として続けていきたいと思います。歴史遺産お守

り隊の皆様に感謝します。 

 

※ 先着３０名に贈呈します。(１人１部)平佐西地区

コミ事務局(℡27－2978)に申し込みを。郵送の場

合はゆうバケットの着払いになります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  列を連ねてパトロールに出発する青パト隊 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

平佐西に誕生 青色パトロール隊 

 １０月２４日、青色パトロール隊の出発式が 

行われ、式の後みんなで地区内にパトロールに出

かけました。 

 隊員は１１名で、さらに３名が加わる予定。子

どもたちをはじめ、地区の安心安全のため、どのよ

うな取り組みを進められるか、今後の動きに期待が

持たれるところです。 

         

 

            青パト隊活動に 

                皆さんのご支援と 

ご協力を 

     

青パト隊長 南 宏 

 

平佐西地区は子どもから高齢者まであらゆる

世代が暮らす活気に満ちた地域です。さらに、保

育園、幼稚園から大学までが存在する文教地区

で、地域の安心安全を守ることは大変重要だと認

識しています。この郷土の平穏な暮らしを保つた

めに、一助となるべく「平佐西青色パトロール隊」

を結成いたしました。 

今は１１名による小さなパトロール隊ですが、

全員力を合わせて精いっぱい貢献してまいりま

すので、皆様のご支援とご協力をお願いいたしま

す。  

 秋を感じて 健康ウォーキング大会 

１１月１４日、川内中央中学校を出発し、寺

山まで登る「健康ウォーキング大会」が行われ

ました。 

参加者は友人や家族などと楽しそうに語りな 

         がら、時折り射す 

木洩れ日を浴びて 

気持ち良さそうに 

登って行きまし 

た。 

今年の参加者は 

７５名でした。 

 

  

 募集  親と子のそば打ち体験参加者募集 

日時：１２月１２日（日）１０:００～１３:００ 

場所：国際交流センター 

募集人員：８組１６人程度(多い場合は抽選あり) 

〆切：１２月２日まで、地区コミ事務局まで申し込

むこと。詳細はお尋ねください。(℡27－2978) 

 自治会長部が研修会開催 

１０月２４日、自治会長研修会をＳＳプラザで

行いました。 

この日は気象予報士でせんだい宇宙館館長の 

今村聡さんに、川内地方の 

気象についても話していただ 

きました。近年の異常気象の 

要因や「川内川あらし」が国 

内でも極めて珍しい気象現象 

であることなどを知ることが 

できました。その他、共同募 

金等の現状なども学習しまし 

た。            

気象について解説する今村さん 

  


